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安西 ひでとし
　

地
域
の
声
を
聞
き
、
す
ぐ
に
課
題
や

問
題
に
対
応
す
る
こ
と
は
私
た
ち
市
会

議
員
の
使
命
で
す
。
す
べ
て
を
解
決
で

き
る
わ
け
で
は
あ
り
ま
せ
ん
が
、
形
に

な
っ
た
事
例
も
あ
り
ま
す
の
で
紹
介
し

ま
す
。

　

昨
年
３
月
に
な
り
ま
す
が
、
見
通
し

が
悪
く
、
交
通
事
故
の
危
険
が
あ
る
と

指
摘
を
頂
い
て
い
た
芹
が
谷
２
の
９
付

近
に
カ
ー
ブ
ミ
ラ
ー
を
設
置
し
ま
し
た
。

　

笹
下
６
丁
目
の
歩
道
は
段
差
が
あ
り
、

歩
き
づ
ら
く
て
危
な
い
と
住
民
の
方
か

ら
要
望
を
頂
き
、
港
南
土
木
事
務
所
に

対
応
を
依
頼
。
さ
っ
そ
く
約
60
ｍ
に
わ

た
っ
て
段
差
解
消
工
事
が
行
わ
れ
、
昨

年
３
月
に
完
了
し
ま
し
た
。
ガ
ー
ド
レ
ー

ル
も
あ
り
、
狭
い
道
で
し
た
が
、
通
り

や
す
く
な
り
ま
し
た
。

　

笹
下
３
丁
目
は
起
伏
が
激
し
い
上
に
、

近
隣
に
郵
便
ポ
ス
ト
が
な
く
、
郵
便
を

出
す
た
め
に
坂
を
下
ら
な
け
れ
ば
な
り

ま
せ
ん
。
高
齢
者
の
方
が
大
変
だ
と
い

う
声
を
受
け
、
古
屋
範
子
衆
議
院
議
員

を
通
じ
て
関
係
部
局
に
要
望
。
昨
年
６

月
、
立
野
第
一
公
園
の
脇
に
郵
便
ポ
ス

ト
を
設
置
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　

港
南
台
１
の
29
付
近
の
地
下
道
が
薄

暗
い
坂
で
危
な
い
と
い
う
要
望
を
受
け
、

昨
年
９
月
に
手
す
り
を
設
置
し
ま
し
た
。

　

港
南
台
９
丁
目
の
環
状
３
号
線
沿
い

に
あ
る
榎
戸
バ
ス
停
に
、
要
望
を
受
け

て
い
た
ベ
ン
チ
が
先
ご
ろ
設
置
さ
れ
ま

し
た
。
ぜ
ひ
ご
利
用
く
だ
さ
い
。　

　
地
域
の
声
か
ら

　
　
　
課
題
や
問
題
を
解
決

http://anza-hidetoshi.com
ご意見・ご相談 

TEL 045-671-3023 FAX 045-681-2060

カーブミラー設置

歩道改善

手すり設置

ポスト設置

ベンチ設置

vol.24

地域の要望、
       形になっています !

あんざい 通信


